
 
 

Niederschrift  
-öffentlicher Teil der Sitzung- 
 
Gremium:     Sitzung am:  Sitzungs-Nr: 
Ausschuss für Schule, Kultur und   31.05.2011   16   

Sport    

-beratender Ausschuss- 
 
Sitzungsort:       Sitzungsdauer:  
Kindertagesstätte    18:15 bis 20:20 Uhr  

 
 
Teilnehmer  anwesend von Top bis Top es fehlten 
        entschuldigt        unentschuldigt 
Frau Benzien  x  a - f 

Herr Meyer 
Herr Strauß        x 

Frau Schulz   

Frau Wolf        x 

Frau Dr. Meier 
Herr Opitz  x  a - f 

Herr Wrankmore  

Herr Vieth  x  a - f 

Frau Mau   

 

Teilnehmer der Verwaltung: Frau Heimke 
    Frau Becker 
 
Gäste:    Frau Wojak, stellv. Leiterin Kita „Matroschka“ 
 
 
Tagesordnung: 
a) Eröffnung der Sitzung 
b) Feststellung der Rechtmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und  

der Beschlussfähigkeit 
c) Billigung der Niederschrift der 15. Ausschusssitzung vom 12.04.2011 
d) Anträge auf Änderung der Tagesordnung 
e) Abwicklung der Tagesordnungspunkte 
 
 TOP 1 Einwohnerfragestunde 
 TOP 2 Vorstellung der Einrichtung „Matroschka“ mit Rundgang 
  - Schwerpunkte der gegenwärtigen Arbeit und aktuelle Vorhaben 
 TOP 3 Informationen aus dem Bereich der Schulverwaltung und  
  Kindertageseinrichtungen  
 TOP 4 Informationen aus dem Bereich Kultur und Sport 
 TOP 5 Anfragen und Informationen 
 
f) Schließung der Sitzung 
 

 



zu a)  

Frau Benzien eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
 
zu b) 

Die Einladung ist ordnungsgemäß erfolgt. Die Anwesenheit ist im Teilnehmerverzeichnis erfasst. 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
zu c) 

Billigung der Niederschrift der 15. Ausschusssitzung vom 12.04.2011  
Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 
 
zu d) 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
zu e) 

zu TOP 1 

 
keine Anfragen 
 
zu TOP 2 

Frau Wojak, stellv. Leiterin der Kindertagesstätte Matroschka, stellt die Einrichtung vor. Den 
Ausschussmitgliedern werden je ein Hort-, ein Kindergarten- und ein Krippenbereich gezeigt sowie 
der integrative Bereich. Sie erläutert die Verbesserungen und Schaffung neuer Plätze in der Krippe, 
die durch die Auslagerung von Hortgruppen in die Stadtschule und mit Hilfe von Fördermitteln des 
Landkreises möglich geworden sind. Frau Wojak stellt das Konzept der Einrichtung vor, berichtet 
über die Umsetzung des Qualitätsentwicklungsprogramms und über die Ganztagsverpflegung. 
 
zu TOP 3 

Frau Heimke informiert über die nun feststehende Bildung der 1. Klassen in der Europaschule (2) 
und in der Stadtschule (3).  
Die Stelle der Schulsekretärin an der Europaschule konnte nach öffentlicher Ausschreibung, auf die 
weit über 100 Bewerbungen eingingen, wovon 12 Bewerber zum Vorstellungsgespräch eingeladen 
worden waren, vergeben werden. Die Auswahl fand gemeinsam mit der Schulleiterin Frau Janitz 
statt. Um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten, nimmt die neue Kollegin noch im Juni 
die Arbeit auf. Frau Krei geht in den Ruhestand. 
 
zu TOP 4: 

Frau Becker informiert: 
• über den verspäteten Saisonbeginn im Bad in der Bekow. 

Frau Benzien erinnert noch mal an den Vorschlag ihrer Fraktion, eine „Kasse des  
Vertrauens“ aufzustellen. 
Frau Becker sichert diesbezüglich eine Prüfung zu. 

 
• über die defekte Pumpe auf dem Sportplatz in der Parkstraße. Eine neue wird in 

ca. 2 Wochen geliefert. 
 
Der Tagesordnungspunkt 4 - verspäteter Saisonbeginn im Bad in der Bekow - steht in der nächsten 
Ausschusssitzung nochmals zur Diskussion. 
 
 
 
 



zu TOP 5: 

Herr Opitz fragt an, ob die Deutsche Bahn AG nach der Sanierung der Bahnanlage in Höhe des 
Sportplatzes Parkstraße hinter dem Sozialtrakt die entfernte Einfriedung wieder herstellt. 
Bis zur nächsten Ausschusssitzung bittet er um Klärung. 
 

zu f) 

Frau Benzien beendet um 20:20 Uhr die Ausschusssitzung. 
 
 
gez.:  Benzien            gez.: Becker 
            Ausschussvorsitzende/r      Protokollant/in 


